

IV Rueda de Productividad Artesanal Carcelaria

Bogotá, 15 de agosto de 2017- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC.

El Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Cartago, hizo presencia en la IV Rueda de Productividad Artesanal Carcelaria que se llevó a cabo en el Salón Robledo del Centro Comercial Santiago Plaza de este municipio del Norte del Valle del Cauca.

Esta es la cuarta participación consecutiva del Centro de Reclusión en esta jornada, a la que se encuentran vinculados más de 300 Internos, quienes año tras año hacen parte de este proyecto que se realiza con el apoyo de la Federación Nacional de Comerciantes FENALCO.

Las actividades que se llevaron a cabo en los dos días que duró este evento, tuvieron como objetivo realizar una muestra abierta de las artesanías, hechas por los Internos, para toda la comunidad cartagüeña, así como para empresarios de la región, interesados en apreciar, comprar y realizar negocios con los productos del trabajo manual de la Población Privada de la Libertad, visibilizando el talento y la creatividad de estos.

Actualmente los Internos que participaron se desempeñan en áreas de telares y tejidos, bisutería, bordados y panadería, productos que cuentan con el respaldo de la marca “Liberia Colombia”, marca institucional del INPEC que permite que haya un respaldo de calidad y que tiene como objetivo brindarle identidad a los productos elaborados por los Internos para su comercialización y posicionamiento en el mercado nacional e internacional.

La jornada contó con el apoyo de la Dirección del Establecimiento de Cartago, la Dirección de la Regional Occidente, la Pastoral Penitenciaria Católica y los Establecimiento de Roldanillo, Popayán, Silvia, Cali, Tuluá, Palmira y Jamundí.

Cabe destacar que gracias a la acogida que han tenido estos productos que se elaboran al interior de los Centros de Reclusión a nivel nacional, la mano de obra por parte de la Población Privada de la Libertad se ha tecnificado para que cada artesanía elaborada por estos hombres y mujeres conserven altos estándares de calidad, estén a la vanguardia con los grandes fabricantes y puedan ser competitivos en el mercado.